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Procès-verbal 

Conseil d’établissement 
Mardi 27 avril 2021 à 18 h 30 

Visioconférence 
 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Pierre-Boucher, tenue en 
visioconférence le 27 avril 2021. 

 
SONT PRÉSENTS : 

 Monsieur Mathieu Giguère    Président 
 Monsieur Miguel Vincent   Vice-président 
 Madame Pascale Barrette-Lavoie  Membre parent 
 Madame Isabelle Charbonneau   Membre parent 
 Madame Audrey Duquette-Rousseau  Membre parent 
 Madame Geneviève Darveau   Enseignante 
 Madame Anne-Claire Raineri   Enseignante 
 Madame Kim Reinhardt    Enseignante 
 Madame Nathalie Arpin   Technicienne du SDG  

   Madame Valérie Létourneau   Membre soutien 
 
MEMBRE PUBLIC : aucun 
           
   
PARTICIPE ÉGALEMENT À CETTE SÉANCE : 

 Madame Madeleine Harvey   Directrice  
 
 
  

 
1.  Ouverture de l’assemblée 

 Monsieur Mathieu Giguère constate qu’il y a quorum et ouvre l’assemblée à 
 18h36.     
    

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 
Madame Kim Reinhardt agira comme secrétaire. 

 
3. Adoption de l’ordre du jour  

CE-2020-2021-40            Il est proposé d’ajouter dans varia un point de grève. Proposé par Mme 
  Pascale Barette-Lavoie et appuyé par Mme Geneviève Darveau.  

 
4. Conflit d’intérêts 

Monsieur Giguère demande aux membres du CÉ si quelqu’un, à la suite de la 
lecture de l’ordre du jour a un conflit d’intérêts. Aucun conflit. 
 

5. Adoption du procès-verbal de la séance du 23 mars 2021 
CE-2020-2021-41  Proposé, avec modifications notées par madame Harvey, par Mme Pascale 

 Barrette-Lavoie et appuyé par M. Miguel Vincent. 
 

6. Affaires relatives au procès-verbal de la séance du 23 mars 2021 
Le point des photos sera vu au point 8.1.1  
 

7. Parole au public 
 Pas de public. 
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8. ÉTUDE DES DOSSIERS 
 

8.1 DÉCISION 
8.1.1 Photos scolaires 

CE-2020-2021-42 La compagnie pour l’année scolaire 2021-2022 sera Enfants clik. 
Proposé par M. Miguel Vincent et appuyé par Mme Geneviève Darveau. 
 

 
8.2 DISCUSSION 

8.2.1 Consultation des élèves 
Présentation du sondage sur l’intention d’avoir un conseil d’élèves. Une 
vidéo faite par Mme Kim Reinhardt et ses élèves sera présentée dans les 
classes. La vidéo présente ce qu’est un conseil d’élève. Les enseignants 
pourront se charger d’expliquer plus en détail après avoir visionné la 
vidéo. Les enseignants distribueront ensuite un sondage aux élèves. Le 
sondage sera fait par des membres du CÉ. Les élèves de 6e année 
pourront compiler les résultats des questions à choix de réponse dudit 
sondage. 
  
8.2.2 OPP 
Présentation du diaporama explicatif sur l’OPP. Il est suggéré de mettre 
plus en évidence la procédure pour mettre en place un OPP. Le 
diaporama sera envoyé aux parents d’ici la fin de l’année et en début 
septembre 2021 afin qu’ils puissent être informés avant l’assemblée 
générale de parents de septembre 2021. La création d’un OPP doit être 
adoptée à l’assemblée générale de parents de septembre. 
 
8.2.3 Formation obligatoire CE (lettre) 
Rappel sur le FORMS à remplir sur la formation obligatoire. Le FORMS 
doit être fait avant le 30 avril.  
 
8.2.4 Activités éducatives et sportives 

CE-2020-2021-43 Présentation de certaines activités qui auront lieu à l’école. Ces activités 
seront payées par l’école. À ajouter au tableau présenté : Katag en fin 
d’année et la sortie en trottinette des 1re année le 11 juin. Proposé par 
Mme Pascale Barrette-Lavoie et appuyé par Mme Geneviève Darveau. 
 
8.2.5 FCPQ Prix distinction reconnaissance 
La date limite pour présenter un parent bénévole qui se distingue est le 
8 juin.  

 
8.3 INFORMATION 

8.3.1 Parole au président 
La fin de l’année approche et s’annonce positive! 
 
8.3.2 Parole aux enseignants 
Tout va bien. Les enseignants sont contents qu’il n’y ait pas de 
fermeture d’école. Dans les cours de musique, un projet d’échange 
musical aura lieu avec des écoles françaises. Il y aura aussi une activité 
avec l’OSM dans les cours de musique. Une petite pensée pour 
Monsieur Martin qui a dû arrêter les activités de volleyball. 
 
8.3.3 Parole à la technicienne du service de garde 
Accueil de Nathalie Arpin dans l’école comme technicienne du SDG. 

 
8.3.4 Parole à la représentante du personnel de soutien 
Tout va bien. Le personnel de soutien est heureux aussi de ne pas avoir 
de fermeture d’école. 

 
8.3.5 Parole à la direction 
Bienvenue à Nathalie Arpin. Madame Harvey est heureuse du projet de 
consultation pour un conseil d’élèves. 

 



 

8.3.6 Parole à la représentante du comité de parents 
Un résumé sera envoyé par madame isabelle Charbonneau. 

 
 

9. VARIA 
 9.1 Grève : Si les parents sont insatisfaits d’une décision prise par le centre de 
 services, ils peuvent écrire aux services aux parents. 

 
 
10. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

CE-2020-2021-44 Il est proposé à 20 h 13 par Mme Valérie Létourneau et appuyé par Mme Nathalie Arpin de 
lever la rencontre. 

 
 
 
 
 
 

             
Madeleine Harvey, directrice    Mathieu Giguère, président 
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